

あかまつ



ツマグロヒョウモンは南方系の蝶ですが、今は県内でも定着。南相木村も定着しているかもしれません。
撮影 2022.11/9 南相木小

全校がオンライン交流しました

今年度もオーストラリア訪問や受入はできませんでしたが、サンディークリーク校とのオンライン交流は続いています。5・6年生は外国語学習として、タブレット端末を用いてオンライン交流し、2～4年生では、事前にお互いが撮影したビデオでの交流を実施しています。

12/7 (水) は全校が体育館に集まってサンディークリークのみなさんとオンライン交流を行いました。

Dec 7th Video Call with SCPS Running Sheet

1. Greetings
2. PowerPoint presentation about Minamiaki ES
3. SCPS class presentation 1
4. Yr 6 PowerPoint presentation (Japanese food and tea ceremony)
5. SCPS class presentation 2
6. Question time
7. Farewells

交流プログラム



2. 南相木小学校の活動紹介



5. 一緒に楽しんだゲーム
「Heads and Tails」



4. 6年生による日本食と茶道の紹介

サンディークリーク校ではこの日を「日本文化の日」と位置付けていただいているようです。

5・6年生が全校の代表として南相木小の様子を英語で発表したり、サンディークリークのみなさんの発表を全校で聞いたりして、お互いの文化を知る大切な機会となりました。

最後には、サンディークリークの提案で「Heads and Tails(頭と尾)」で、各自が頭かお尻を選んで勝ち残るゲームをみんなで楽しみました。

読書旬間がありました

12/12 (月) ～23 (金) 読書旬間がありました。ペア読書やブラックシアター、コラボ給食、親子読書、先生方のおすすめ本、校長講話がありました。



「11 びきのねことあほうどり」
コラボ給食の「コロッケ」おいしかった!

校長先生からは読書で記憶力が培われるなど読書のすばらしさを教えていただきました。さらに、子どもたちが本に興味をもてるようなお話をされました。例えば、「グリム童話」はもともと大人向けのお話だったものを子ども向けにしたことや、実は「白雪姫と七人の小人たち」はちょっと怖く白雪姫は3回もピンチがあったということです。他には、「ぐりとぐら」やヨシタケシンスケさんの「わたしのわごむはわたさない」、絵本屋さん大賞第1位の「あんなにあんなに」など、心温まるほのぼのとする本の紹介もありました。いつも自分の横に本を置き、様々な本にふれる中で、お気に入りの本に出会うことができるといいですね、というお話でした。

情報図書委員会の子どもたちは、お昼の放送でコラボ給食の本の紹介を堂々と発表することができました。

年末の多忙な毎日ですが、親子で一緒に読書をしたり、読み聞かせをしたりして、本に親しみつつ親子のふれあいの時間を大切にいただければと思います。

イラスト (98)

今年は昨年以上に、美しく楽しい冬の飾りで学校が彩られています。読書と同じく学校の環境整備も、大事な情操教育のひとつとして進めています。



季節を感じる2年生による装飾

1月の予定

12月の保護者懇談会ありがとうございます。子どもの健やかな成長のために、学校と家庭とが連携していくことが大切であり、貴重な時間となりました。ありがとうございました。

2022年もあとわずかになってきました。今年も新型コロナウイルスに悩まされ、学年の行事が延期になったり、中止になったりすることが多々ありました。でも、できるだけ学びを止めないように知恵を出し合い、工夫して取り組んできました。

2023年のスタートまであとわずかです。そして、3学期はあつという間です。子どもたちには今の学年のまとめを行うと共に、次の学年に向けた目標を立て努力して、よい1年にしてほしいと思います。

イラスト (略)

保護者ボランティアの皆さんに靴紐をきつく結んでいただいたおかげで、子どもたちは滑ることに集中して楽しむことができました。ありがとうございました。



久しぶりのスケート 1年生もよく滑ったよ

スケート参観について

今年度のスケート参観は第4回の1月19日(木)のみになります。この日は、希望した児童が距離を選んで滑走して記録を取る予定です。(ただし、リンクコンディションが悪い時や、感染症などの影響などで実施できない場合には、第4回スケート教室を中止とさせていただきますことをあらかじめご了承ください)。

スケート教室は松原湖スケートセンターで実施いたしますので、暖かい服装でご参観いただきますようお願いいたします。

自分たちでつくる修学旅行

今年の5年生は、来年の自分たちの修学旅行の方面を話し合っています。そのために、見学地について文化・歴史・産業・自然の視点で調べてきました。



子どもたちは、近隣の県の名所を紹介するだけでなく、「なぜそこを選んだのか」「そこでどんな体験や学びをしたいのか」ということを、自分の言葉でプレゼンテーションしていました。お互いのプレゼンテーションを「なるほど!」「いいね。」「行ってみたいな。」「食べたい!」「そこでは体験ができますか。」など、共感しながら聞いたり、質問したりしていました。

今後、さらに調べて話し合いますが、目的地はどこに決まっても素敵な体験や学び、思い出ができそうです。一村一校の南相木村だからこそできる活動です。

スケートシーズン到来!

スケートクラブは10/13(木)に発足して、今は氷上トレーニングを行っています。12月以降は各種大会があって、練習の成果を発揮すべく頑張っています。

12/9(金)には、第1回の全校スケート教室を実施しました。この日は天気に恵まれて、思ったほど寒くなく、子どもたちは気持ちよい汗をかきほど一生懸命に滑っていました。

2022年は残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様・地域の皆様には、様々な場面でご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

2023年も引き続き子どもたちの健やかな成長を願うとともに、皆様にとってよい年になりますようにお祈り申し上げます。どうぞよいお年をお迎えください。